

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **ENERTRAG und Stadt Prenzlau schließen Verträge zur finanziellen Beteiligung an Windenergieanlagen**

**Dauerthal, 14. Oktober 2024 – ENERTRAG, ein führender Entwickler für Erneuerbare Energien und die Stadt Prenzlau haben heute einen weiteren Meilenstein in der regionalen Beteiligung an der Energiewende erreicht. In Zusammenarbeit mit der Stadt Prenzlau wurden Verträge zur finanziellen Beteiligung der Kommune an den Erträgen aus den bei ENERTRAG in Eigentum befindlichen Windenergieanlagen gemäß § 6 Abs. 1 Nr. 1 EEG 2023 unterzeichnet.**

Mit der Vereinbarung wird Prenzlau direkt an den Erlösen von insgesamt 50 Windenergieanlagen beteiligt. Diese Beteiligung sorgt dafür, dass die Stadt von der Energiewende nicht nur ökologisch, sondern auch ökonomisch profitiert. Der daraus resultierende finanzielle Beitrag stärkt den kommunalen Haushalt und bietet neue Investitionsmöglichkeiten für die Bürgerinnen und Bürger vor Ort. Pro Kilowattstunde werden bis zu 0,2 Cent pro Jahr als kommunale Beteiligung gezahlt. Die dem Vertrag zu Grunde liegenden Anlagen produzieren, je nach Leistungsklasse und Jahrgang, zwischen 4 und 11 Millionen Kilowattstunden pro Jahr und Anlage.

Die Zusammenarbeit mit der Stadt Prenzlau reiht sich in eine Serie erfolgreicher Kooperationen ein, die ENERTRAG bereits in den vergangenen Monaten mit weiteren Gemeinden in der Uckermark eingegangen ist, darunter die Gemeinde Uckerland und Gemeinden im Amtsbereich Brüssow. Diese Partnerschaften unterstreichen, wie Kommunen durch erneuerbare Energien sowohl klimafreundlich handeln als auch ihre Haushalte stärken können.

„Wir freuen uns, dass wir die langjährige Partnerschaft mit der Stadt Prenzlau, durch den Abschluss der Vereinbarung, auf ein neues Level der Zusammenarbeit heben und wir uns für das jahrelange Vertrauen bedanken können. Die Bürgerinnen und Bürger profitieren direkt von den Erlösen der Windenergieanlagen, während wir gemeinsam die regionale Wertschöpfung und den Ausbau erneuerbarer Energien vorantreiben,“ erklärt Tom Lange, Abteilungsleiter Entwicklung Wind und PV bei ENERTRAG.

„Die finanzielle Beteiligung an den Windenergieanlagen eröffnet uns als Stadt eine hervorragende Möglichkeit, mit diesen Geldern Projekte in unseren Orts- und Gemeindeteilen – die sich ja auch in direkter Nachbarschaft der Anlagen befinden – zu realisieren. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit ENERTRAG,“ kommentiert Hendrik Sommer, Bürgermeister der Stadt Prenzlau.

#### **Kontakt:**

Nocco Grüning • Referentin Unternehmenskommunikation  
Tel.: +49 162 2445899 • [nocco.gruening@enertrag.com](mailto:nocco.gruening@enertrag.com)

#### **Über ENERTRAG**

Seit mehr als 25 Jahren treibt ENERTRAG die Energiewende voran. Wir planen, bauen und betreiben Verbundkraftwerke, versorgt von Wind- und Solaranlagen. Sie liefern Strom, Wärme und grünen Wasserstoff – und ersetzen damit jedes fossile Kraftwerk.

Mit unseren eigenen Anlagen erzeugen wir jährlich rund 2.000 Gigawattstunden Strom aus Wind und Sonne und seit 2011 grünen Wasserstoff. Auf dieser Basis entwickeln wir Energieprojekte mit über 15 Gigawatt Leistung – in neun Ländern auf vier Kontinenten.

ENERTRAG steht für die Energiewende: regional, national, international. Damit unsere Erde lebenswert bleibt.